

Chronique Femmes d'influence

Présenté par:



Table de concertation
des groupes de femmes
de Lanaudière

Bonjour!

Je me nomme Claudia D'Asti, j'ai 26 ans... bientôt 27 (!) et je fais de la politique municipale dans la sympathique ville de Charlemagne!

Oui oui... vous avez bien lu! Je suis une jeune femme qui s'est engagée dans cette belle aventure à 23 ans! Un peu tôt pour prendre une telle décision? Au contraire! La fraîcheur de la jeunesse et la sagesse de l'expérience des membres du conseil de ville font bon ménage!

La profession que j'ai la chance de vivre chaque jour est l'enseignement. Je travaille avec des élèves de sixième année et croyez-moi... ça garde les deux pieds dans la réalité! Au départ, je ne voyais aucun lien entre l'enseignement et la vie politique! Surprise! Il y en a plusieurs! Les enfants ont beaucoup d'idées et sont une grande partie de la population pour laquelle nous prenons des décisions! Ils sont les racines où nous pouvons implanter des changements de vie et c'est grâce à eux que nous verrons grandir les résultats!!!

Lorsque j'ai eu la proposition de m'impliquer dans la politique municipale, je venais de finir l'université et je me suis demandé ce que la politique municipale m'apporterait, et surtout, ce que je pourrais apporter à ma ville! Voici une brève conclusion de cette introspection...

Tout d'abord, la vie politique permet une superbe ouverture sur le monde! C'est en s'impliquant un peu que le goût de s'impliquer davantage se développe. S'impliquer à la base de la création des activités, des comités ou autre apporte une grande satisfaction personnelle. Cela permet de penser en premier aux autres et non pas seulement à soi. On dit souvent que donner fait du bien... c'est le cas! Donner de son temps pour parler aux gens, pour écouter ce qu'ils ont à dire, pour apporter des changements dans la communauté... c'est valorisant et gratifiant à tous les points de vue! On se rend rapidement compte que la population est variée, qu'il y a des gens de tous âges, des familles, des gens aisés et d'autres moins. Il faut penser à toutes ces personnes, et ce, chaque fois qu'une décision est prise! Je peux donc dire que la vie politique m'apporte la chance de voir et de comprendre la réalité de tous et chacun. Part le fait même, cette implication politique me donne également la chance de grandir sur le plan personnel et professionnel. Connaître le fonctionnement d'une ville est largement intéressant et permet de comprendre bien des choses...

Ce que je souhaite apporter aux citoyennes et citoyens de la ville par mon implication?!!! Tout simplement de la nouveauté, de la fraîcheur, du bonheur, de nouvelles décisions qui aideront leur vie quotidienne et surtout un soutien en tout temps. J'ai la chance de travailler avec une équipe extraordinaire qui me permet de bien faire mon travail et qui m'aide à bien répondre aux besoins des gens. Lorsqu'il y a un questionnement, une problématique ou autre chose, les conseillères et conseillers municipaux sont là pour être le lien entre les citoyennes et citoyens et la ville. Nous sommes les alliés de la population afin de leur expliquer certaines décisions, de démystifier des situations ou d'éclairer vers des solutions! En plus d'être une personne-ressource, mon rôle, en tant qu'élue municipale, est d'apporter des idées de changements afin de faire évoluer la ville pour le bien-être de la population!!!



de changements afin de faire évoluer la ville pour le bien-être de la population !!!

S'impliquer dans la vie politique permet une connaissance des autres et de soi qui amène une ouverture sur de multiples possibilités! Il faut laisser la place aux jeunes ainsi qu'aux femmes, car la vision et l'opinion de tous sont importantes! C'est en créant de la diversité dans les conseils de ville que nous pourrons offrir le meilleur service qui soit aux citoyennes et citoyens!

Financé par:



Conférence
régionale
des élus(es)

CRE Lanaudière

5067876